



7月の目標

生活：取っかかりを早くし、たまってそうじしよう
保健：夏を健康に過ごそう

校長 上 武宏

Tel:292-2013 令和2年7月号

楽しく有意義な夏休みを！

「令和2(2020)年7月豪雨」による記録的な雨量により、熊本県を中心に九州や中部地方に甚大な被害がもたらされています。連日の報道により被害の全容が明らかになり、その深刻さが伝わってきます。一日も早い災害復旧を祈るばかりです。

さて、7月も半ばを過ぎ、梅雨明けが待ち遠しい頃になりました。例年であれば、間もなく夏休みというところですが、今年度は不足した授業日数を補うために夏休みが短縮され、1学期の終業式は7月30日(木)となります。

しかし、盛夏時における登校、授業となる上に、最も暑い時期にマスク着用ともなれば、熱中症等も心配されます。そのため、「新しい生活様式」を踏まえて、エアコン使用による室温管理、水分補給、休み時間ごとのうがい手洗いや換気等に留意するなど、熱中症対策と新型コロナ対策の両立を図り、子供たちの体調管理に努めていきたいと思えます。

そして、7月31日(金)からは、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。各御家庭でもいろいろな計画を立てていることと思えます。自然のなかで思い切り遊んだり、たくさんの本を読んだり、自由研究にじっくり取り組んだり、夏休みは学びを成長につなげることができる絶好の機会でもあります。今年度は夏休みが短縮された上に、コロナ禍のために県外等への移動には慎重にならざるを得ない状況ですので、早目にスケジュールを立て、勉強も遊びも例年より計画的に進める必要があります。また、次のことにも十分注意して、楽しく安全な夏休みにしましょう。

命を大切に

交通事故や水難事故、火事(火遊び)、不審者による声掛け、誘拐など様々な事件・事故に巻き込まれないように、注意しましょう。特に、自転車の乗り方には注意しましょう。(ヘルメット着用)

夏休みの目標を決めて

自由な時間がいっぱいあるときこそ、自主性を育てるよいチャンスです。夏休みにしかできないことを目標に決め、やり遂げて自信につなげましょう。自分の将来の夢についてじっくり考えてみるのもよいことです。また、お手伝いなど、家での自分の仕事を決め、家族の一員としての役割を果たしましょう。

体を鍛え、健康な生活を

今年は残念ながら、プール開放は中止します。しかし、ラジオ体操には積極的に参加して、生活リズムを崩さず、規則正しい生活を心がけ、健康に過ごしましょう。

夏休みが楽しく安全で有意義なものになるように、保護者の皆様には、「夏休みの生活のしおり」を参考に、各家庭で子供たちとしっかり話をさせていただき、自分から進んで学習や仕事ができるように励ましをお願いいたします。

普段はできない体験を通して、2学期の始業式に子供たちが大きく成長した姿を見せてくれることを楽しみにしています。

学校閉庁日について

先日配布しました日置市教育委員会からの「学校閉庁日」の設定のお知らせのとおり、教職員が長期休業期間に計画的に休暇を取得しやすい環境をつくることで、健康の保持・増進を図るとともに、意欲をもって児童生徒の教育活動に従事できるようにすることを目的として、8月12日(水)から15日(金)の3日間を「学校に日直等の勤務者を置かず対外的な業務を行わない日(学校閉庁日)」を設けます。保護者の皆様には、学校閉庁日設定への御理解をよろしくお願いいたします。

～1回目の授業参観・学校保健委員会、学級PTAができました～

7月3日金曜日は、本年度はじめての授業参観を実施することができました。子供たちは、久しぶりの授業参観にお家の人が見に来てくれる嬉しさからか、いつも以上に張り切っていました。



【1年】

【2年】

【3年】

また、学校保健委員会では、子供たちの健康診断結果からの本校の傾向について話がありました。う歯治療率等は、改善傾向にあります。むし歯が5本以上ある子供もいます。80・20運動（80歳になっても20本以上の自分の歯を保とう）が実現できるように、歯や口の健康を大切にすることを育てていきたいものです。また、日置消防署南分遣隊の方を講師としてお招きし、救急救命法を学びました。今回は、コロナウイルス感染症拡大防止の為、人工呼吸等は実施しない方法でのAEDを使った心肺蘇生法を学びました。



【4年】

【5年】

【6年】



【救急救命法】

【つくし1】

【つくし2】

宿泊学習に行ってきました

7月8、9日は、第5学年が南薩少年自然の家で宿泊学習を行いました。5日から雨が続き、実施できるか最後までやきもきしていましたが、5年教室に掛けられた巨大テルテル坊主が味方をしてくれ、コロナウイルス感染症や大雨の心配を何とか乗り越えての実施になりました。公共施設での過ごし方や集団生活での行動について学び、協力することの大切さを実感し、次に使う人のことを考えた行動ができるようになりました。退所の際の清掃活動では、雑巾がけを進んで行き、施設の主事さんに「雑巾がけまでしたグループは初めてでした。」と誉められました。



【入所式】

【木ホルダー製作】

【野外炊飯】

この経験を忘れずに、学校生活を過ごしてほしいです。

PTA第1回空きビン回収

6月21日日曜日にPTA主催の空きビン回収が行われました。

昨今の紙や雑誌類のリサイクル状況により、今回から、空きビンのみの回収になりましたが、焼酎やビール瓶が1750本程集まり、43000円になりました。PTA事業部長を中心にPTA会員の方々が、積極的に活動してくださいました。ありがとうございました。



- | | | |
|-------|-----|---------------|
| 7月30日 | (木) | 終業式 |
| 8月21日 | (金) | 出校日、プレミアム読書会 |
| 23日 | (日) | PTA環境美化作業 |
| 9月1日 | (火) | 始業式 |
| 3日 | (木) | PTA運営委員会 |
| 4日 | (金) | フリー参観 |
| 12日 | (土) | 土曜授業 |
| 26日 | (土) | PTA運動会地域テント建て |
| 27日 | (日) | 第3回運動会 |